

20.12.2023

Liebe Ernteteiler/-innen,

nachdem wir gestern einen Teil des Wirsings und unsere Pastinaken abgeerntet und eingelagert haben, sind wir für diese Saison nun wirklich fast fertig mit der Ernte vom Lagergemüse. Dieses Jahr sind wir mit den Kartoffeln, Karotten und Zwiebeln leider nicht so ganz zufrieden, da sowohl Qualität als auch Ertrag witterungsbedingt nicht so gut war wie in den letzten Jahren. Dafür ist der Lauch und Wirsing aktuell wunderschön, ersterer wird in den Winterkisten sehr präsent sein :)



Wir stecken neben der Ernte auch mit Hochdruck in den Planungen und Bestellungen für die nächste Saison. Ich war z.B. in Kontakt mit der Beraterin von Bingenheimer Saatgut, welche uns für kommende Saison vier andere Karottensorten empfohlen hat, welche für unsere Bedingungen gut geeignet sind – da habe ich große Hoffnungen!

Für die kommende Saison haben wir bisher noch etwa fünf Ernteanteile zusätzlich zu vergeben, also gerne Werbung dafür machen!!

Außerdem haben wir vor einigen Wochen ein sehr großes gebrauchtes Kühlhaus gekauft, welches wir in den kommenden Wochen aufbauen werden. Im Winter wird das künftig als Lager z.B. für unseren Wirsing dienen und im Frühjahr möchten wir mit den zusätzlichen Räumen unseren Champignon-Anbau noch deutlich verbessern.

Für die Planung vom Weihnachtsessen, diese Woche gibt es: Rosenkohl, Kartoffeln (vorw. Festkochend), Ackersalat, Rote Bete, Lauch, Zwiebeln und eine kleine Überraschung. Falls jemand Lust hat, wir werden morgen am Donnerstag zwischen 14 und 16 Uhr Rosenkohl putzen. Da kann jeder der möchte gerne mal ein Stündle dazukommen!



An alle Schramberger/Lauterbacher:

Wir werden auf dem Hardt keinen separaten Schramberg-Stapel mehr stellen, sondern einfach eine Liste hinlegen wieviel Kisten euer Abholer mitnehmen muss. So kann es dann nicht mehr passieren, dass ausversehen jemand von einem falschen Stapel mitnimmt.

Euch allen wünschen wir wunderschöne & erholsame Weihnachtsfeiertage!

Liebe Grüße
Simon und das Gartenteam